



Arcos Dorados anuncia fecha del Gran Día 2025 a beneficio de la niñez panameña y la formación profesional de madres adolescentes

Panamá, septiembre de 2025 - Arcos Dorados, la franquicia maestra que opera la marca McDonald's en Latinoamérica y el Caribe, anuncia la fecha de la edición #13 del 'Gran Día', a celebrarse el próximo viernes 17 de octubre, en una jornada solidaria de compra con propósito a beneficio de las fundaciones: Voces Vitales y Fundación Infantil Ronald McDonald's, disponible en todos los restaurantes McDonald's a nivel nacional.

Este septiembre, como cada año, la empresa invita a los consumidores de todo el país a realizar una 'compra con propósito', ya que se estará donando el 100% de las ventas de su icónica Big Mac para el sostenimiento de proyectos realizados por ambas fundaciones que han beneficiado a través de los años a más de 10,500 niños y sus familias, en el caso de Fundación Infantil Ronald McDonald, e impactado a más de 200 madres adolescentes que han pasado por el programa 'Las Claras', en el caso de Voces Vitales.

En 2024, con los resultados de la compra con propósito en Panamá se logró recolectar más de 180 mil dólares que fueron distribuidos para el sostenimiento de los distintos proyectos organizados por las fundaciones beneficiarias. En el caso de Voces Vitales se logró continuar aportando al futuro desarrollo de 48 madres adolescentes graduadas y en el caso de Fundación Infantil Ronald McDonald se logró respaldar la habilitación de la primera sala familiar de un hospital pediátrico en Panamá.

La Casa Ronald, es un programa impulsado por la Fundación Infantil Ronald McDonald, que ofrece a las familias del interior del país y de difícil acceso, un hogar temporal cómodo y seguro mientras sus hijos reciben tratamientos médicos y atención prolongada en el Hospital del Niño. Por su parte Voces Vitales es una ONG que a través del programa Las Claras ofrece a madres adolescentes ayuda psicosocial, educación profesional, estimulación temprana a sus hijos y su inserción en el mercado laboral, para que puedan salir adelante y disfrutar de un mejor futuro.

Arcos Dorados invita a todos los panameños a unirse a esta jornada de compra con propósito, con un acto solidario que contribuye a causas y problemáticas que impactan directamente a la sociedad panameña y que en el camino beneficia a personas de manera directa e indirecta.

Acerca de Arcos Dorados

Arcos Dorados es el mayor franquiciado independiente de McDonald's del mundo y la cadena de restaurantes de servicio rápido más grande en América Latina y el Caribe. La compañía tiene el derecho exclusivo a poseer, operar y otorgar franquicias de locales McDonald's en 21 países y territorios de esas regiones y contabiliza más de 2.400 restaurantes, entre unidades propias y de sus franquiciados, que juntas emplean más de 100.000 personas (datos de 15/07/2025). La empresa también está comprometida con el desarrollo de las comunidades en las que opera, con ofrecer a los jóvenes su primera oportunidad de empleo formal y con utilizar su Receta del Futuro para lograr un impacto



medioambiental positivo. A su vez, cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: ARCO). Para más información sobre la Compañía, por favor visite nuestro sitio web: www.arcosdorados.com

Acerca de Voces Vitales

Voces Vitales es una organización sin fines de lucro que se enfoca en impulsar la participación de la mujer y promueve su educación, salud y acceso equitativo a las oportunidades, para lograr una profunda transformación social. Voces Vitales cuenta con el Programa Las Claras, que les permite a madres adolescentes acceder a oportunidades para alcanzar su desarrollo personal y profesional, además de una preparación que las forma para obtener autosuficiencia económica y autonomía personal para el cuidado de sí mismas y de sus hijos. A la fecha, 30% de las egresadas se encuentran ganando salarios por encima del mínimo y 15% cursan estudios universitarios.

Acerca de Fundación Infantil Casa Ronald

En el año 2014 se inauguró la primera Casa Ronald McDonald de Panamá cuya labor principal es ofrecer a los niños y a sus familias alojamiento gratuito cómodo y confortable, tres tiempos de alimentación, un equipo administrativo que los apoya emocional y psicológicamente; así como apoyo de un equipo de voluntarios que organiza actividades para compartir en familia. Casa Ronald cuenta hoy con 26 habitaciones, cocina industrial totalmente equipada, un comedor, terraza, área de juegos y bienestar y otras áreas para la comodidad de las familias. En los últimos 8 años más de 8,600 familias han sido acogidas por la Casa Ronald, la cual es operada y administrada por la Fundación Ronald McDonald de Panamá.